

Communication

Case postale, CH-8022 Zurich
Téléphone +41 58 631 00 00
communications@snb.ch

Zurich/Berne, le 10 juin 2018

Prise de position sur le résultat de la votation du 10 juin 2018

Rejet de l'initiative Monnaie pleine

La Banque nationale suisse (BNS) a pris connaissance du résultat de la votation concernant l'initiative Monnaie pleine. Conformément au mandat que lui confèrent la Constitution et la loi, la Banque nationale mène une politique monétaire servant les intérêts généraux du pays. Elle doit assurer la stabilité des prix en tenant compte de l'évolution de la conjoncture. Une acceptation de l'initiative Monnaie pleine aurait fortement entravé l'accomplissement de ce mandat. La BNS peut donc poursuivre aux mêmes conditions que jusqu'ici sa politique monétaire axée sur la stabilité des prix. Maintenir la stabilité des prix contribue largement à la prospérité de notre pays.